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Rotativo de QuerétaroMónica Cruz: 'Me siento orgullosa de ser la hermana de Penélope
...Rotativo de QuerétaroMónica Cruz está &quot;orgullosa&quot; de que se la relacione con la
oscarizada intérprete Penélope Cruz y del éxito que esta ha alcanzado en la industria de
Hollywood.y más »

Leer más: Penelope Cruz: Google Noticias

  

 1 / 1

http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNEOcTw9NJDn2dQNDZuqmxQLosun6Q&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779815611782&amp;ei=j-UJWODCCYXUqAK8upOIDg&amp;url=https://rotativo.com.mx/entretenimiento/569440-569440/

